



あきのかみ しょう つうしん

明神小通信

2022年4月22日



学校スローガン 「学び合い 認め合う 明神っ子」

今年度も上記の学校スローガンのもと、学び合う授業づくりと認め合うなかまづくりを中心に教育活動を進めて参ります。学校と家庭と地域、また幼小中が連携し、子どもたちを育て、見守っていきたいと思います。本年度も本校教育へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

着任式・始業式

4月8日に2年生から6年生までの子どもたちが登校して、着任式と始業式を行いました。

始めに、新しく本校に転任してこられた先生方をお迎えしました。

その後、始業式を行いました。校長先生から4月から学校全体でがんばってほしい次の3つのことのお話がありました。

- 「元気にあいさつをしよう」
- 「人の役に立つ行動をしよう」
- 「友だちとなかよくしよう」

明神小学校は、総児童数173名で令和4年度がスタートしました。まだまだ、新型コロナウイルス感染症予防対策が必要な状況ですが、子どもたちには、元気いっぱいがんばってほしいと思っています。



着任式

入学式

春の暖かな日差しの中、4月11日に27名の新入生を迎えて、入学式を行いました。出席者は、新入生とその保護者、来賓1名、教職員でした。

少し緊張しながら入場してきた子どもたちは、一人一人名前を呼ばれると、元気に「はい」と返事をしていました。

そして新入生全員で「今日から1年生です。がんばります。」大きな声で誓いの言葉を言いました。いよいよ小学校生活のスタートです。！



元気よく入場しました。



「今日から1年生です。がんばります。」



保護者の方が見守っています

2022 職員一同より

本年度の明神小学校は、総勢24名の教職員でスタートいたしました。子どもたちの笑顔があふれる学校づくりをめざして職員一同、一生懸命にがんばります。
どうか本校教育に一層のご理解とご協力をよろしく申し上げます。



お願い

新しい年度がスタートしましたが、本年度も子どもたちの健康と安全を守るために新型コロナウイルス感染症対策に取り組んで参ります。
ご家庭におかれましても、引き続き

「毎朝の検温と体調の確認」 「マスクの着用」 「手指の消毒」

にご協力をお願いします。

